"Blütenweg Jazzer" musikalischer Botschafter in Schweidnitz

Freundschaftsverein "Brücke/Most" lädt am 8. März zur Mitgliederversammlung ein und informiert über Polen-Reise

Heppenheim/Kreis Bergstraße. Zu seiner Mitgliederversammlung lädt der kreisweite Freundschaftsverein "Brücke/Most" am 8. März (Freitag) ein. Neuwahlen stehen bei der um 19.30 Uhr beginnenden Zusammenkunft im "Halben Mond" in Heppenheim nicht auf der Tagesordnung. Zentraler Bestandteil der Mitgliederversammlung ist zum einen der Jahresbericht des Ersten Vorsitzenden, Kreistagsvorsitzendender Werner Breitwieser, und eine Vorschau auf die diesjährige Polen-Reise, die vom 3. Bis 7. April stattfindet. Im Anschluss an die Abwicklung der Regularien und Infos zur Schweidnitz-Fahrt wird der etwa einstündige Film "Polen im Pokerspiel der Mächte" gezeigt. Der Film stellt "unbekannte Perspektiven" dar, auf welche Weise "Polen im 20. Jahrhundert immer wieder zum Spielball von machtpolitischen Interessen wurde", heißt es in einer Ankündigung des Freundschaftsvereins "Brücke/Most".

In den letzten Wochen und Monaten war der Vorstand von "Brücke/Most" zuvorderst mit der Vorbereitung der Schweidnitz-Fahrt beschäftigt. Als Reisebegleiter und musikalischer Botschafter der Bergstraße konnten die "Blütenweg Jazzer" gewonnen werden. Einmal mehr wurde ein interessantes und informatives Programm ausgearbeitet.

Die Eckpunkte stehen bereits. So ist am Abfahrtstag (Mittwoch, 3. April) eine Führung in der Gedenkstätte von Bautzen sowie eine im Anschluss stattfindende Stadtführung geplant. Bautzen liegt knapp 600 Kilometer von der Bergstraße entfernt. Die Stadt liegt an der Spree und ist Kreissitz des nach ihr benannten Landkreises, bekannt durch die historische Altstadt mit den zahlreichen Türmen, die das Stadtbild prägen. Nach dem Aufenthalt in Bautzen erfolgt am späten Nachmittag die Weiterfahrt in den mit dem Kreis Bergstraße seit nunmehr gut zehn Jahren verschwisterten Landkreis Schweidnitz/Swidnica. Dort bezieht die Bergsträßer Reisegruppe ihre Unterkunft.

Begegnung mit Erzbischof

Tags darauf (Donnerstag, 4. April) brechen die Teilnehmer der Polen-Fahrt am frühen Morgen ins etwa 160 Kilometer von Schweidnitz liegende Kamień Śląski/Groß Stein auf. Dort ist eine Begegnung mit Erzbischof Alfons Nossol arrangiert. Nach einer Schlossführung und einem Mittagessen im Schloss geht es weiter nach Oppeln. Auch hier sind Interessierte zu einer Stadtführung eingeladen.

Am dritten Reisetag (Freitag, 5. April) ist die Stadt Wroclaw das Ziel – mit einer Stadtführung, bei der unter anderem die Jahrhunderthalle in Augenschein genommen wird. Alternativ wird eine Schifffahrt auf der Oder angeboten. Der Nachmittag steht zur freien Verfügung, am Abend wird im Schweidnitzer "Klub Bolko" ein Konzert besucht, bei dem "Ethno-Jazz" den Ton angibt.

Partnerschaftsvereine treffen sich

Am Samstag (6. April) soll es eine Begegnung zwischen dem Bergsträßer und dem Schweidnitzer Freundschaftsverein geben – "Brücke trifft Most", könnte man sagen. Wer Lust hat, kann sich nach dem Treffen einer Stadtführung in Schweidnitz anschließen. Ein

besonderes Erlebnis dürfte am Abend ein Auftritt der "Original Blütenweg Jazzer" werden, ebenfalls im "Klub Bolko".

Nach den sicherlich vielfältigen Eindrücken der vorangegangenen Tage erfolgt am Sonntagvormittag (7.) die Rückreise an die Bergstraße.

Wer an der Polen-Reise teilnehmen möchte, muss sich bis zum 8. März, dem Tag der Mitgliederversammlung, beim Freundschaftsverein "Brücke/Most" verbindlich anmelden. Die Mitglieder wurden mit einem Rundschreiben und einem Anmeldeformular bereits über die Reise informiert, unter anderem über das Programm, Reisekosten, Anmeldefristen etc. Auch Nicht-Mitglieder können an der Polen-Fahrt teilnehmen. Informationen und das offizielle Anmeldeformular sind bei Gunter Bistritschan erhältlich, Telefon 06252 / 91 31 39, E-Mail: bistritschan-gunter@t-online.de.

Infobox: Mitgliederversammlung des kreisweiten Freundschaftsvereins "Brücke/Most", 8. März (Freitag), 19.30 Uhr, "Halber Mond", Heppenheim. Neben der Abwicklung der Regularien wird über die Anfang April stattfindende Polen-Reise informiert sowie der Film "Polen im Pokerspiel der Mächte" gezeigt. Interessierte sind willkommen. Infos gibt es auch im Internet unter www.bruecke-most.de